

20.5.2010

Beurlaubungen nur noch aus familienpolitischen Gründen möglich!

Personalrat bietet Beratung an.

Die Bezirksregierung hat dem Personalrat mitgeteilt, dass Beurlaubungen aus „arbeitsmarktpolitischen Gründen“ wegen des Bewerbermangels für den Lehrerbereich ab sofort nicht mehr genehmigt werden können.

Der Personalrat bietet allen Betroffenen, eine individuelle Beratung an, um Alternativen auszuloten. Vor allem diejenigen, die zum nächsten Schuljahresbeginn einen Antrag auf Beurlaubung gestellt haben, sollten sich sofort bei uns melden.

Alternativen sind vor allem

- Teilzeit statt Beurlaubung
- Benennung von familienpolitischen Gründen: Betreuung eines Kindes unter 18 Jahren (auch z.B. Enkelkind), Pflege eines Angehörigen
- Sabbatjahr

Mit kollegialen Grüßen

Helga Krüger

Helga Krüger, Vorsitzende
helga.krueger@brd.nrw.de